



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Mode „made in Oberösterreich“

Marie Wagner, Damenkleidmachermeisterin Marie Wagner

Schneidermeisterin Marie Wagner setzt auf Mode, die vom Stoff bis zur Textilveredelung komplett in Oberösterreich hergestellt wird. Als Schneidermeisterin ist es mir ein Anliegen, hochwertige Mode fernab von Fast Fashion zu entwerfen. Das Besondere bei meiner Kleidung ist nicht nur das außergewöhnliche Design und die hohe Qualität der Fertigung, sondern auch, dass viele Stücke komplett in Österreich gefertigt werden.

"Mein Ziel ist es, zurück zu einem bewussten Umgang mit Mode zu finden, in dem die Wertigkeit von Stoff und Handarbeit geschätzt wird."

Ein Paradebeispiel dafür ist meine Indigo-Kollektion aus traditionellem Mühlviertler Blaudruck: Für diese Kollektion, die den Blaudruck aus der Tracht in den modernen Alltag holt, wird der Handdruck eigens nach meinen Entwürfen angefertigt und von mir selbst zu außergewöhnlichen Stücken verarbeitet. Der Leinenstoff wird in Oberösterreich gewebt, in Oberösterreich von Hand bedruckt und in Oberösterreich verarbeitet – die Wertschöpfung findet somit ausschließlich in Oberösterreich statt. Mit der Kombination von zeitlosem und minimalistischem Design mit hoher Qualität in Material und Verarbeitung ermöglige ich zudem eine besondere Langlebigkeit und

Passform meiner Produkte. <https://mariewagner.online/> #unternehumwelt
Online seit 26.08.2021 (Aktualisiert: 15.09.2021)